
平成 23年 12月吉日 

関係各位 

協賛事業実施報告書（御礼） 

TOSS五色百人一首協会群馬県支部 

代  表  白井朱美 

平成２３年 11月 23日に前橋・臨江閣において実施した第 11回五色百人一首群馬県大会（後援：前橋市、群馬県教委、前橋

市教委、高崎市教委、上毛新聞社、群馬よみうり新聞社）の開催についてご協賛いただきありがとうございます。 

実施事業について報告させていただきます。 

 

            群馬よみうり新聞 12/9掲載 

↓上毛新聞 11/24掲載             → 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おかげさまで、当日は、参加者１１４名（参加校２１校）、保護者・引率者・運営スタッフを含めるとおよそ 300 名が集う盛

大な大会となりました。 

 

▼大会参加者児童の声▼ 

■子どものアンケートより■ 

・たのしかったけど、お友だちにまけてくやしかったです。（２年） 

・とても楽しかったです。また百人一首をやりたいです。（２年） 

・初めて参加して楽しかったけど、負けてくやしかったです。また、来年も出たいです。 

とてもいい機会でした。（４年） 

・五色百人一首が始まる前は、きんちょうしていました。４回全部まけてしまいました。 

でも、みんなとやれてたのしかったです。（４年） 

・今日、この大会にはじめて参加してとても緊張しました。１回しか勝てなかったけど、とても楽しかったです。でもくやしい

思いもあります。学校でも百人一首をやって強くなりたいです。あとほかの色もちょうせんしたいです。本当に楽しかった

です。（６年） 

・とてもやっていてたのしかったです。今年で３回でずっとだいだいをやっていたのですが、今年は決勝戦まで進出できま

した。今年で最後だけれど、これからも百人一首を楽しみたいと思います。妹の相手をしたりして、うでがにぶらないよう

にしたいと思います。（６年） 

・負けてくやしかったけど、百人一首は中学とかでも使えると思うのでいいと思いました。 

 ３年目ですがとてもきんちょうしました。 百人一首は下の句しか書いていなくて札をとるのでけっこう難しかったけど、た

めになりました。（６年） 

・参加するのは初めてなので少しきんちょうしました。でも、楽しかったです。優勝はできなかったけどいっしょうけんめいや

ったのでよかったと思いました。もう６年生なので、次はできないけど他の人にがんばってもらいたいです。（６年） 
 

 

 

 



入賞者一覧 
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高学年 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●大会参加者保護者・引率者の声● 

■保護者のアンケートより■ 

・楽しく参加できたようです。ありがとうございました。 

・大会があることで、子どもの百人一首への興味も更に増したようです。 

 とてもいい機会を与えていただいてありがとうございました。 

・スピーディーな展開にびっくりしました。 

・本人の希望で初めて参加しました。結果はどうでも良い経験ができたと思います。 

ありがとうございました。 

・大変勉強になりました。これからも子どもと楽しんで百人一首を勉強したいと思います。 

・すごく真剣な子どもたちの姿勢が印象的でした。初めて対戦した人たちともしっかり行えたようです。 

・子どもの頑張る姿が見られてよかったです。 

・初めての参加でしたので、とても緊張しているようでした。結果は負けてしまいましたが、良い経験になった

と思います。また、来年も参加させたいと思います。 

・結果は２位でしたが、本当によく頑張ったと思います。１００点満点でした。 

・一生懸命取り組めていて良かったです。 

・五色だと無理することなく頑張れていいと思います。楽しそうでうれしく思いました。 

これからも、続けていってほしいです。 

・負けてしまいくやし涙を流しました。また、来年も挑戦してほしいです。 

・家でも友達と練習していました。ゲームでなく対戦できる相手が作れるのもよかった。 

・先生のすすめではあるけれど、本人が出場する気持ちになり、そういう気持ちになることを親はうれしくです。

結果はどうであれ、参加するまでのがんばりもいっぱいほめてやりたいです。６年なのでこれで最後ですが、

本当に良い経験になったと思います。ありがとうございました。 

・他校のお友だちと対戦でき、よい経験ができたと思います。今まで得意なものがなかったので、少しでもこの

大会に出場したことで自信が持てればうれしいです。 


